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クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第３４回 通算１７５５回 
２０２４年５月２８日（火） 

出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/14 修正出席率 

７３名 ３２名 ５１．６％ ７０％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ受付６名 

★会長あいさつ           太田稔会長 

こんにちは。

足元の悪い中

ご出席ありが

とうございま

す。今日は、

これから雨が

強く降るよう

で、夜には線

状降水帯が発

生する予報も出されています。1年前の６月２日の

ようにならなければ良いと願っています。 

昨日、愛知県商工会連合会総会が名古屋であ

り、小坂井商工会会長が欠席だったので副会長の私

が出席をしてきました。大場篤会員が今年から音羽

町商工会の会長に就任されまして、県の連合会の方

の理事にも抜擢されました。皆さんでお祝いして応

援してあげたいと思います。 

５月も終わりになってきたので、今日の例会から理

事・役員・各委員長の退任挨拶が始まります。皆さ

んには大変にお世話になってありがとうございます。 

 

★幹事報告           石黒貴也副幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

６月例会出欠のお願い 

 

 

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ 

小田伊佐浩会長エレクト 

 会長エレクトと

いう立場で退任の

挨拶というのも変

な感じがします。

太田会長のリラッ

クスした挨拶をす

る姿を羨ましく思

います。 

 昨年９月１０月１１月の３回の会長になるための

勉強会がありました。今年の３月２日にＰＥＳＴを

終えて、会長方針を考え、４０周年に向けての準備

として事業計画を発表させて頂きました。すでに４

月にＳＡＡ委員会、今月はクラブ戦略委員会、分区

の会長幹事会、今夜は親睦委員会と色々と出席をさ

せてもらっています。体調を整えて頑張っていきた

いと思います。来年もよろしくお願いします。 

石黒貴也副幹事・プログラム委員長 

 副幹事とプロ

グラム委員長を

やらせて頂きま

した。例会プロ

グラムを計画し

て上程するとい

うことをやって
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きました。この時期は、本年度と次年度が交錯して

いるので、自分の中で分けわからなくなっている部

分があったりしています。 

 副幹事の役としては、池田幹事がずっと頑張って

下さっていまして、実は幹事の代理は本日が初めて

でした。最後の最後にお役をさせて頂いた感触で

す。 

 太田年度もあと１か月ですので、皆さん共に盛り

上げていければと思いますので、よろしくお願いし

ます。また、引き続き来年度もよろしくお願いしま

す。ありがとうございました。 

度会秀子青少年奉仕委員長 

 本年度もボラ

ン・コラボ・穂の

国７の例会を２回

開催することが出

来ました。豊川市

内の高校生の皆さ

んに集まってもら

って、ボランティ

ア活動を発表してもらう例会です。今年の３月の例

会の時には、１月の能登半島地震の募金をされたこ

となどを報告してくださいました。身近な話題でボ

ランティアをされるということがヒシヒシと伝わっ

てきました。例会の後に交流会も開催しました。参

加された高校生は違う学校同士でも直ぐに打ち解け

あって、和気あいあいとボランティアを通した色ん

な活動のお話をされていました。優秀な生徒さんば

かりですし、前向きで、積極的で良いなと感じまし

た。より良い活動にしていくサポートが出来たこと

は有意義だったと思います。今年度は皆さんと楽し

く活動させて頂きました。至らないところも多々あ

ったかと思いますが、皆さんのご理解とご協力のも

と１年間無事に終えることができます。ありがとう

ございました。 

乙部享祐会報委員長 

 会報委員長

を１年間させ

て頂きまし

た。池田幹事

さんから会報

委員長のお話

を頂き、入会

２年目でいき

なり委員長は大丈夫なのかなと不安なスタートでし

た。皆さんや事務局のご協力のお陰で何とかやって

これました。 

 主に写真を撮るのが仕事です。私自身があまり写

真を撮らないので、うまく撮れているか不安だった

り、写真を取り忘れることもありましたので、その

点は少し迷惑をおかけしたと思います。特に先日の

春の行楽の時には、ほとんど道中の写真を撮り忘れ

てて、結局はバスの中と食事中の写真だけで、参加

されなかった方には会報で行楽の様子を伝えれなく

て申し訳なかったと思います。 

 それから誤字脱字がないように校正をしてチェッ

クをしてきたつもりです。 

 会報誌は、今年からメール配信が始まりまして、

皆さんにはご協力を頂きましてありがとうございま

した。メール配信に変えても良い方は、事務局へご

連絡をお願いします。あと１か月頑張って参ります

ので宜しくお願いします。 

河本圭史会員委員長 

 会員委員長を務

めさせて頂きまし

た。現状ご報告で

きる数字としまし

ては、１名の転勤

によって永井さん

が入会され、そし

て田中健一君を新

会員として加入頂き、現在は純増１名で７３名とな

っています。 

 会員委員会の担当例会を１回させて頂きました。

地区やＲＩが掲げるクラブの運営の仕方、魅力ある

クラブ運営ということで多様性についてなどお話を

させて頂きました。ただ、色々と講習を受けて感じ

たことは、豊川宝飯クラブは、私が入ったころから

多様性を受け入れて頂ける懐の広いクラブであると

感じております。改めて変革をすることもないかと

思います。 

 本年度は純増１名でしたが、次年度も会員拡大に

携わっていく立場でありますので、浅野次年度会員

委員長と情報を共有しながら、小田次年度会長のス

タートダッシュが切れるように努めてまいりたいと

思っております。引き続き今後も宜しくお願いしま

す。本年度１年間ありがとうございました。 
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早川喬俊ＳＡＡ 

 ＳＡＡを務め

させて頂きまし

た。皆さんには

１年間お力を頂

きましてありが

とうございまし

た。会場設営Ｓ

ＡＡとして、例

会の司会進行をさせて頂きました。池田幹事から役

を頂いたときに、実は一度お断りをさせて頂きまし

た。何とか委員会メンバーが手伝ってくれるから大

丈夫だよと言われ、受けさせて頂きました。公職の

方の関連で火曜日の日程調整が多少はできました

が、公務の関係で副委員長の青谷君をはじめとする

委員会メンバーにお手伝いを頂きました。６月の例

会３回ありますが、途中早退もありますが委員会メ

ンバーと協力して最後までＳＡＡを頑張りたいと思

います。 

 ロータリーに入って、役を受けるときには「は

い」と「イエス」と「喜んで」と「待ってました」

と言うものだと聞いています。今後は「はい」と受

けて、豊川宝飯クラブを盛り上げていきたいと思っ

ています。今後も宜しくお願いします。１年間あり

がとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

小野喜明会員 誕生日を祝って頂き 

小野喜明会員 おいでん祭が無事に開催でき 

 

★次年度親睦委員会 

5月28日に次年度親睦委員会が開催されました。 

★第 5 回ゴルフ同好会コンペ 

5月30日第5回ゴルフ同好会コンペが平尾CCで開

催されました。 

 

コンペ成績            GROSS  HDCP  NET 
優 勝  来山健一       74    0   74 
準優勝  加藤雅美      106      31      75 
３ 位   舘山紘介      95      20      75 
ニアピン 夏目雅康 山本章吾② 

ドラコン 山本章吾② 林博宣 舘山紘介 

 

 

★国際ロータリーFacebook 

国際ロータリー国際大会がシンガポールで開催され

ました。世界中から多くのロータリアンが参加しま

した。来年はカルガリーでの開催です。 

 

 

 

 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


